

Sección Página 19.01.2010 Ciudad

Llaman a reducir el desperdicio

> Anuncia Mandatario \$1 mil 500 millones para rehabilitar y abrir

fuentes de suministro Alberto Acosta

El Gobierno capitalino, a través del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (ŠACM), planea invertir este año alrededor de mil 500 millones de pesos en obras y acciones para garantizar el suministro de agua potable.

El Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, y el director general del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre, anunciaron ayer dicha inversión, al presentar públicamente el diagnóstico Logros 2009 y Metas 2010 del GDF en Agua Potable.

Entre las medidas contempladas por el Gobierno local está la rehabilitación de 14 manantiales y 18 pozos, así como la construcción de seis nuevos pozos para beneficiar a habitantes de las delegaciones Tlalpan, Cuajimalpa, Magdalena Contreras y Álvaro Obregón, con una inversión de 73.2 millones de pesos.

También se Îlevará a cabo el mantenimiento de 45 pozos de agua potable, cuyas obras iniciaron en 2009 y se prevé concluir en este año, y cuya inversión es de 205 millones de pesos.

Igualmente se dará mante-

<u>nimie</u>nto y se hará reposición de pozos con 75 millones de pesos en obras que inician este año y concluyen en el 2011.

Ebrard destacó que con éstas y otras acciones pretenden que se reduzca el desperdicio de agua y

se recupere el vital líquido proveniente de las lluvias, toda vez que el 2009 fue un año dificil por la disminución en el suministro que recibe la Ciudad a través del Sistema Cutzamala

"Vamos a estar informando cada semana, todo el año de qué cosa es lo que se está haciendo, qué avances hay, sea una obra, sea sustitución de redes, cualquiera de las cosas que tenemos que hacer, ya sea una planta potabilizadora.

"Y el gran objetivo es comu- Estrategia nicarnos adecuadamente con la comunidad para que podamos todos, sociedad y gobierno, garantizar que tenemos el abastecimiento indispensable de agua y de que todos y todas tengamos acceso al agua, ya que hay un problema muy serio de distribución", expresó el Mandatario.

Al término de la presentación, Aguirre explicó que el Sistema de Aguas aplicará este año un presu-

puesto de 2 mil 700 millones de pesos, de los cuales mil 500 serán destinados a la red de agua potable y mil 200 a la del drenaje.

Destacó que para enfrentar el problema del servicio insuficiente del Sistema Cutzamala, una de las medidas que tienen proyectadas es lograr que en domicilios y edificios públicos se reduzca el consumo al menos en un 20 por ciento.

"En el caso de la Ciudad (la reducción en 2009) fue de un 8 por ciento, y en el caso de las oficinas públicas andamos en el 17 por ciento. Necesitamos hacer el corte al último día de diciembre para ver si se alcanzó la meta del 20 por ciento.

"El reto es que mantengamos el 20 por ciento en toda la Ciudad, es como vamos a poder enfrentar de mejor forma la falta de agua que tenemos en presas", manifestó Aguirre.

Otras acciones que planea para este año el GDF en la materia:

- > 384 kilómetros de tomas domiciliarias serán sustituidas en cuatro delegaciones.
- > 250 millones de pesos costará el cambio de las tomas.
- Rehabilitación de más de 34 kilómetros de redes secundarias de agua potable serán rehabilitadas.
- 30 millones de pesos costará arreglar la red secundaria en las cuatro delegaciones.
- Rehabilitación de 24.7 kilómetros de líneas de agua potable.
- > 120 millones de pesos costará la rehabilitación de líneas.



Página 1 de 45606.24 Tam: 460 cm CMEDINAR

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
19.01.2010	Ciudad	4

Pega falta de luz

Alrededor de 400 mil habitan- te de la Ciudad, que es donde la un diagnóstico sobre los Logros tes de Iztapalapa y Tláhuac siguen afectados por la falta de suministro de agua potable, originada por los apagones ocurridos la semana pasada, informó el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre.

El funcionario explicó que las afectaciones se deben a que tanques y redes de esas demarcaciones quedaron prácticamente vacíos, y tardarán al menos un día más en restablecer el servicio.

"Tuvimos problemas serios de abastecimiento, sobre todo en la zona de pozos en el sur y orienComisión Federal de Electricidad tiene las peores condiciones de infraestructura.

"Salieron de operación muchas líneas y pozos, y las delegaciones más afectadas fueron Tláhuac e Iztapalapa. Yo creo que la estimación es de alrededor de 400 mil personas que debemos tener con problemas y esperamos empezar a mejor a partir de hoy y mañana, porque prácticamente las redes se nos quedaron vacías", comentó.

Al titular del Sistema de Aguas acompañó ayer por la mañana al Jefe de Gobierno, Marce- tenemos que hacer todas y tolo Ebrard, en la presentación de dos", insistió.

2009 y Metas 2010 del GDF en materia de agua potable.

Ebrard enfatizó que 2009 fue un año muy difícil por la dis-minución en el abasto de agua potable, por lo que consideró prioritario reforzar la inversión destinada al sistema hidráulico del DF.

"La segunda cosa que t<u>ene</u>mos que lograr es reducir el desperdicio de agua en nuestra Ciudad, y para eso son las inversiones en las redes, en las tomas domiciliarias, pero también para eso es el gran esfuerzo que



Después de un 2009 marcado por la seguía, Marcelo Ebrard y Ramón Aguirre lanzaron ayer el plan para el 2010.